

Die Eduard-Spranger- Schule bewegt sich

Unter diesem Motto stand der Aktionstag der SMV am Schuljahresende

Einen etwas anderen Schultag erlebten die Schülerinnen und Schüler der Eduard-Spranger- Schule an ihrem diesjährigen Aktionstag vor den Ferien. Anstelle des normalen Unterrichts stand das Thema „Bewegung in jeglicher Art“ auf der Tagesordnung. Die Schülerinnen und Schüler konnten aus einem vielseitigen Angebot die Aktion wählen, für die sie sich interessieren. Zur Auswahl standen unter anderem Kickboxen und Selbstverteidigung, Fussballgolf, Fussballturnier, Minigolf, das Sportabzeichen konnte abgelegt werden, Skaten an der Erzgrube, Zumba, es konnte aber auch das perfekte Sprangermenü in der Küche des neuen Multifunktionsraumes gekocht werden.

Die Schülerinnen und Schüler nahmen diese Angebote begeistert an, auch wenn sie dabei vielfach gehörig ins Schwitzen gerieten. Alle fanden es toll am Ende des Schuljahres sportliche Aktionen außerhalb des Unterrichts durchführen zu können.

Dieser Tag soll sicher wiederholt werden.

